



COMMUNIQUE DE PRESSE

Alain Anziani, Maire de Mérignac, salue la mémoire de Bernard Garandau

Bernard Garandau, ancien 1^{er} adjoint au Maire de Mérignac et ancien Vice-Président du Conseil général de la Gironde est décédé ce matin. Le Maire de Mérignac, Alain Anziani, tient à saluer l'action menée pendant plus de 30 ans par Bernard Garandau au service de Mérignac et des Mérignacais. Ancien 1^{er} adjoint de Michel Sainte-Marie, il a assumé avec brio de nombreuses délégations ne ménageant jamais ni sa peine ni son temps. Bernard Garandau était un élu emblématique de sa ville, un citoyen engagé de son quartier, dont il a longtemps été le Conseiller général, un grand professionnel de l'aviation civile (ancien directeur régional adjoint) et il a très longtemps porté le développement économique de Mérignac avec une attention particulière aux questions aéronautiques. Bernard Garandau était un homme de cœur, à la sensibilité affirmée, qui n'oubliait jamais que la première tâche d'un élu était de servir.